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Résumé 
L'aquaculture est un secteur en pleine expansion qui élève des espèces aquatiques (poissons, crevettes, algues) pour répondre à la demande alimentaire mondiale de manière durable. Elle offre des avantages économiques et une sécurité nutritionnelle, mais doit relever des défis comme les impacts environnementaux et la gestion des maladies. Des innovations telles que les systèmes en recirculation (RAS) et la technologie biofloc améliorent son efficacité, tandis que l’intégration agriculture-aquaculture optimise l’utilisation des ressources. En Algérie, bien qu’émergente, l’aquaculture a un potentiel avec des espèces comme le tilapia et un soutien gouvernemental, mais nécessite davantage d’infrastructures et de technologies pour être compétitive. Son avenir dépendra d’un équilibre entre productivité, durabilité et bien-être animal.

Abstract
[bookmark: _GoBack]Aquaculture is a rapidly growing sector that farms aquatic species like fish, shrimp, and algae to meet global food demand sustainably. It offers economic benefits and food security but faces challenges like environmental impact and disease management. Innovations such as Recirculating Aquaculture Systems (RAS) and biofloc technology improve efficiency, while integrated aquaculture-agriculture optimizes resource use. Algeria, though still developing in aquaculture, has potential with species like tilapia and government support, but needs better infrastructure and technology to compete globally. The future of aquaculture depends on balancing productivity with ecological and ethical practices.
